

Münsteraner Tänzer trumpfen in Recklinghausen auf

Erste Plätze für Böhms und Kretschmanns

Zu ihrem ersten Turnier in der Senioren III S-Klasse fuhren am vergangenen Samstag Christian Böhm/Elisabeth Striegan-Böhm vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. nach Recklinghausen, um in dem großen und hellen Saal des VTG Grün-Gold ihre tänzerische Ausnahmestellung unter Beweis zu stellen. Dreißig Paare, unter ihnen die gesamte Endrunde der letzten Meisterschaft dieser Klasse, waren bei diesem Turnier am Start. Es waren 4 Runden nötig, um die Plätze festzulegen: Böhms, die bisher nur in der Senioren II S-Klasse starteten, siegten und gewannen in allen Tänzen. Hans-Wilhelm und Regine Hövel aus Oberhausen, amtierende Landesmeister, wurden Zweite.

Ein weiteres Residenz-Paar konnte bei diesem Turnier einen Erfolg für sich verbuchen: Friedhelm und Katharina Pujanek machten im großen Feld der Vorrunde auf sich aufmerksam, so dass sie die Zwischenrunde erreichten und sich dort den 16. Platz ertanzten. Vor dem Turnier der S-Klasse fand ein Wettkampf der Senioren III A-Klasse mit 21 Paaren statt. Dort erreichten die Residenzler Alois und Annelie Kretschmann die Endrunde mit 6 Paaren und setzten sich an die Spitze einer starken Konkurrenz. Auch sie gewannen in allen 5 Tänzen.

2006-02-05 Kre